



Saludo del presidente de la República Oriental del Uruguay, Yamandú Orsi a las y los compatriotas residentes en el exterior

Estimadas/os compatriotas:

La historia de Uruguay se ha construido gracias a los brazos de nuestros antepasados que llegaron desde lejos para construir una vida nueva y ese aporte inmigratorio impregna el presente. A su vez, en este siglo XXI la movilidad humana ya es estructural y compleja, las personas emigran por razones familiares, económicas, laborales y educativas, entre otras. Eso no las hace ser menos ciudadanas o ciudadanos de nuestro país. Pertenecemos a una tierra cuando las vivencias, los recuerdos, las esperanzas y los sueños que allí tuvimos son parte de nuestro ser y marcan nuestra vida cotidiana.

El mundo en el que vivimos nos invita al gran desafío de trabajar en una inclusión e integración en las que la acción no se limite a un espacio territorial, sino que vaya más allá de las fronteras geográficas.

Uruguayos somos todas y todos, quienes residimos en el territorio y quienes nos encontramos residiendo temporal o permanentemente en el exterior. La construcción del futuro la queremos hacer juntos. El derecho a ser uruguaya o uruguayo tiene que llegar hasta los lugares más remotos del mundo en donde sea reivindicado.

En este año especial en el cual conmemoramos el Bicentenario de la Declaratoria de la Independencia queremos invitarlas e invitarlos a seguir siendo parte de esta construcción ciudadana colectiva, sin importar el tiempo que lleven afuera, su lugar de residencia o su forma de pensar. La participación de todas y todos nos hace crecer como Nación respetuosa de los derechos humanos y de la democracia.

El camino será rico en experiencias e intercambios. El resultado será una mayor y mejor calidad de vida para todas y todos. Asumimos la responsabilidad que nos otorgó la ciudadanía para fortalecer las políticas públicas. Por eso, en mi período de gobierno promoveremos el desarrollo sustentable, la equidad, la mejor calidad de vida y la construcción de una ciudadanía que trascienda las fronteras. Realizaremos una gestión descentralizada, focalizada en traducir la interacción con todas y todos en felicidad pública..

Un país mejor es posible, les invito a construir ese futuro en conjunto.

Un saludo cordial para todas y todos.



Yamandú Orsi

Presidente de la República Oriental del Uruguay

*Presidente de la República Oriental del Uruguay*